

„Picknick mit Gott“

Zu einem Erntedankgottesdienst trafen sich am vergangenen Sonntag ganz viele Familien an der Stehle in der Draiser Senke. Passend zum Motto „Picknick mit Gott“ nahm jede Familie Platz auf ihrer Picknickdecke. Um 15.00 Uhr begann unser Gottesdienst, indem ein Kind mit der Glocke läutete und die Jesuskerze entzündet wurde. Zu Gast war bei diesem Gottesdienst auch das „kleine Dankeschön“. Es war auf der Suche nach Menschen, die noch dankbar sind. Wie gut, dass es zu unserem Erntedankgottesdienst vorbeischaute, denn hier konnte es tatsächlich Menschen finden, denen das Danken noch wichtig ist. So überlegte das „kleine Dankeschön“ gemeinsam mit den Kindern wofür wir Menschen dankbar sein können. Und tatsächlich hatten viele Kindern zahlreiche Ideen. Unseren Dank brachten wir auch im Gebet des Psalms 104 zum Ausdruck. Dabei war jeder dazu eingeladen, mit verschiedenen Körperhaltungen das Gebet lebendig werden zu lassen. Als dann noch die Kindergartenkinder ein Danklied für die Sonne anstimmten, kam sogar die Sonne zum Vorschein und schickte uns ihre warmen Strahlen. Auch dafür waren wir sehr dankbar.



